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La argentina se instaló hace dos semanas nuevamente en nuestro país 

Tere Kuster regresó a Chile con 
emprendimiento de cerámica 

  

La modelo estuvo en Argentina tras un 

polémico reality y una triste pérdida. "Me 

replanteé un montón de cosas”, comentó. 

querer volver a mí misma. Entonces, 
volví a hacer cerámica. Me volví a 
reencontrar con todo el oficio, que 
me encanta, que me fascina, que es 
parte de mi esencia. Así que quiero 
poner mi emprendimiento acá en 
Chile”, comentó. 

¿Y de qué se trata? 
“A priori, lo que yo quiero hacer 

es tener mi marca, para poder ven- 
der y comercializar lo que hago. Y 
también lo que aspiro o sueño que 
me encantaría es hacer eventos. 
Eventos que tengan que ver con la 

cerámica. O sea, tengo ya proyec- 
tos con Nicoletta Valentina, quien es 
diseñadora. Entonces, eso me gus- 
taría, hacer algo relacionado con 
la moda y la cerámica. O también 
hacer dinámicas con la cerámica y 
el mundo del vino. Distintos eventos 
que ya los tenemos ahí planeaditos, 
más para septiembre, cuando venga 
un poquito más el calor”. 

“Quiero mostrarle a la gente que 

   
namientos por lo que vivió en 
“Resistiré”? 

olvió hace dos semanas a “A ver, la exposición trae consigo 
Ve y de inmediato retomó  esetipo de cosas, como de que la 

los eventos, asistiendo a un gente se sienta libre de poder opi- 
lanzamiento de la línea Mineral 89, nar de la otra persona. Y no está 
de la marca Vichy. Nos referimos mal. Lo que pasa es que la gente 
a Tere Kuster, la modelo que había nunca sabe realmente por lo que 
dejado el país hace seis años. está pasando la otra persona. En- 

La joven se tomó un largo tiempo tonces, a mí particularmente me 
de retiro de las luces. Volvió a Ar- tocó muy duro porque justo falleció 
gentina y desapareció de la esfera mi papá, que bueno, era el amor de 
más pública tras su polémico paso mi vida. Entonces, el irme no fue 
por el reality “Resistiré”, donde tanto por lo que la gente decía de 
protagonizó un intenso triángulo mí, sino que fue una necesidad muy 
amoroso con Gabriel Martina, su personal. Por esta situación que 
pareja en ese entonces, y Federico me pasó en la vida, que me ayudó 
Farrell, de quien se enganchó enel acrecer, me ayudó a darme cuenta 

MIRANDA CANALES 
  

  

encierro de Mega. de un montón de cosas. A volver a 
“El año 2019, cuando salí del mi esencia”. 

¿Qué hizo durante este 
es que me cambió la vida. Para mí tiempo? 

“Me fui a vivir a Argentina. Y vol- 
en lo que estaba haciendo. Me re- víaChile ahora, hace dos semanas. 
planteé un montón de cosas. Silo  Volvíal mundo donde me movía an- 
que estaba haciendo estaba bien. tes, de los eventos, a trabajar con 

reality, falleció mi papá. Y la verdad 

fue como un antes y un después 

puede conectar con esto, reencon- 

trarse con un momento consigo 

misma. Hacer algo con tus propias 
manos, que te detiene un segundo 
de tu vida y te conecta con la mate- 
ria, con el barro”, asegura. 

¿A usted la ayudó eso? 
“Claro, yo encontré que es como     Si realmente era lo que yo quería”, marcas en redes sociales. Pero una un sentido en mi vida. Y hay mucha 

reveló. de las cosas que más importantes gente en el área de la sicología que 
Entonces, decidió retirar- o más entusiasmadas me tiene es recomienda hacer terapias manua- 

se. mi proyecto de cerámica”. les. Eso te permite conectarte con 
“Sí, fue como un momento de in- Con su nuevo emprendimiento 9 el momento presente. Aislarte un 

trospección muy personal, que me la modelo quiere instalarse acá, y z poco de los problemas. O lo que 
llevó harto tiempo. Porque igual  yatiene incluso algunas cosas pla- 2 vos puedas llegar a tener. Entonces 
fueron varios años. Y entremedio  neadas. Yo estudié artes plásticas. < | poder ofrecerle a las personas unas 
estuvo la pandemia. Yo ya no me Lo había dejado por mi modelaje y 2 g á horas de lo que yo vivo constante- 
sentía tan bien. Y decidí irme”. por mi carrera, digamos. Y hace dos É E dl et j mente me entusiasma y me emocio- 

¿Le afectaron los cuestio- años como que volví a retomar, a Tere estudió artes plásticas y ahora retomó esa profesión. na mucho”. 
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Esta semana le tocó reemplazar a Diana Bolocco 

Andrea Aristegui es pura risa en “Plan perfecto”” 

      
JC Rodríguez le pidió el primer reemplazo. 

NATALIA JUNCO 
  

gramación de CHV, Julio César Ro- 
dríguez, quien le pidió la primera vez 

aAndrea Arístegui si podía reemplazar a 
Diana Bolocco en la animación de “Plan 
perfecto” sólo por un viernes. “Esa ma- 
ñana, Julio me dijo Andrea, estoy com- 
plicado con esto (el reemplazo), ¿tú me 
ayudarías? Y le respondí que obvio, pues, 
si uno es soldado. Estamos para colabo- 
rar en todo lo que se pueda”, recuerda la 
conductora de “Contigo en la mañana”. 

Luego, los jefes del programa le co- 
mentaron que “como salió todo bien el 
otro día”, si podía estar mientras Diana 
tenía unos días de vacaciones. “Y si ya lo 
hice una vez, qué más da. Vamos nomás, 
pues, y, además, en esto yo encuentro 
que uno tiene que ser solidario. O sea, 
si realmente puedo ayudar a que el pro- 
grama funcione y que Diana se vaya tran- 

Es su compañero/director de pro- 

quila, no hay problema”. 
Así es como toda esta semana le ha 

tocado estar por primera vez al frente 
de un programa de espectáculos. Has- 
ta ahora le han tocado puras risas: el 
lunes, el invitado fue Felipe Izquierdo y 
el martes, Mauricio Flores. “A mí me en- 
canta conversar, me encanta entrevistar, 

y siento que he estado en una dinámica 
rica con las chiquillas del panel, así que 
ha sido súper agradable”, dice a propó- 
sito de sus compañeras Pepi Velasco, 
Renata Bravo, Cony Capelli y Magdalena 
Max Neef. Sólo le tocó abordar una po- 
lémica, pues Francisca Merino se volvió 
a referir a sus roces con Pepi Velasco 
en el programa “Amiga date cuenta” de 
TV+ (que salió del aire). “Es un tema 
que ha estado súper presente. Pancha 
Merino estuvo en Primer plano, entonces 
teniendo a Pepi en el panel, era lógico 
que ella tuviera su derecho a dar una 
respuesta”, explica. 

Además de estar en doble turno en las 
pantallas de CHV, ahora Andrea y el res- 
to del equipo de "Contigo en la mañana” 
conviven con que Julio César Rodríguez 
tiene doble militancia: es su compañe- 
ro y, a la vez, jefe. Esto ha sido material 
para tallas en el matinal. “Nos reímos 
mucho y la verdad es que bromeamos 
harto con eso. Con Eduardo (de la Igle- 
sia), Allison, la misma gente del equipo, 
y Julio tiene un súper buen sentido del 
humor. El mismo se ríe de algunas cosas, 
jugamos con eso, no nos tomamos nada 
muy en serio. Y yo a Julio lo veo igual, 
quizás más ocupado que antes, más de 
lo que ya estaba. Pero bueno, él es sú- 
per trabajólico, siempre lo he visto así, 
desde el primer día, entonces tampoco 
me sorprende tanto que tenga esa capa- 

cidad de abordar muchas cosas al mismo 
tiempo. Y Julio, obviamente, sigue siendo 
el mismo. Tenemos la misma relación y 
confianza”, asegura la periodista.
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